

CONVOCATORIA No.003-2024 INSTITUTO DE LENGUAS UIS
PROYECTO DE FORMACIÓN EN LENGUA EXTRANJERA
INSTITUCIONES EDUCATIVAS OFICIALES FOCALIZADAS EN EL DEPARTAMENTO DE
SANTANDER

DESCRIPCIÓN DE LOS PERFILES DE PERSONAL

PERFIL: Coordinador Académico

Número de cargos: 1(uno).

Ítem	Descripción
Perfil	<ul style="list-style-type: none"> - Licenciatura en Educación, Idiomas, o similares, o equivalente en años de experiencia en <i>ELT</i> (5 años). - Estudios de posgrado en <i>ELT</i>, <i>TESOL</i>, educación, o equivalente en años de experiencia (8 años). - Nivel mínimo C1 en inglés, según el MCER. - Disponibilidad para viajar.
Experiencia mínima	<p>Al menos 3 años de experiencia comprobada en:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Enseñanza de inglés como lengua extranjera. - Enseñanza en entornos de aprendizaje en línea. - Coordinación y liderazgo de programas de enseñanza de inglés o formación de docentes, incluida la observación y retroalimentación de clases.
Deseable	<ul style="list-style-type: none"> - Estudios de posgrado en entornos educativos virtuales o herramientas digitales aplicadas a la enseñanza de los idiomas. - Dos (2) años de experiencia comprobada en alguna de las siguientes áreas: <ul style="list-style-type: none"> ▫ Creación y edición de materiales para la enseñanza/aprendizaje. ▫ Gestión de programas híbridos de enseñanza.
Dedicación	100% - Tiempo completo
Actividades	<ul style="list-style-type: none"> • Desplazarse a los municipios del Departamento de Santander beneficiarios del proyecto para el desarrollo de las agendas de diagnóstico y soporte académico. • Apoyar las actividades académicas del proyecto según los ejes de diagnóstico y formación, y en acuerdo con las partes interesadas. • Elaborar los documentos y materiales de recolección de datos y de apoyo a las actividades académicas a desarrollar en el marco del proyecto. • Planificar capacitaciones a profesores en metodologías y estrategias para la enseñanza de lenguas extranjeras. • Coordinar el diseño y desarrollo de las acciones de formación, incluyendo su planificación y la elaboración de cronogramas, materiales, informes y cualquier otro formato necesario.

	<ul style="list-style-type: none"> • Asesorar a los profesores, rectores y coordinadores de las escuelas participantes sobre posibles ajustes en sus planes de área de inglés. • Asistir a los consultores académicos durante la recolección y análisis de datos como parte del proceso de diagnóstico. • Impartir sesiones de capacitación al equipo de profesores y consultores académicos a cargo. • En coordinación con el gerente del proyecto, monitorear y actualizar el cronograma detallado del proyecto que incluye fases, recursos, tareas y plazos. • Planear y participar en las reuniones técnicas del proyecto con el equipo de trabajo y las partes interesadas. • Dar aportes académicos al proyecto según su experiencia en el campo ELT, los estándares de calidad de la Universidad y los requisitos de las partes interesadas. • Apoyar al gerente del proyecto en la recopilación de documentación de respaldo para fines de presentación de informes. • Organizar los arreglos logísticos de las actividades académicas y los procedimientos de recolección de datos. • Ayudar en el desarrollo e implementación de las estrategias para reducir las tasas de deserción. • Participar en la elaboración del informe diagnóstico de las instituciones educativas impactadas por <i>English Connection 2023</i>, según los instrumentos de recolección de información definidos por el proyecto. • Las demás que estén relacionadas con el objeto del proyecto y el desarrollo de las funciones.
Tipo de contrato	Prestación de servicios profesionales con una duración de 4 meses.